

Förderverein Grundschule



Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen beim Förderverein der Grundschule

Neue Vorsitzende im Förderverein der Grundschule Vierkirchen e.V. ist Anna Braun. Der bisherige Chef Torsten Müller übergibt sein Amt nach 6 Jahren Vorstandstätigkeit im Förderverein. Die anwesenden Mitglieder bestätigten die restlichen Vorstände einstimmig auf ihren Posten. 2. Vorsitzender bleibt Stefan Emilius, Schriftführerin Sabine Spillner, Kassier Anja Kosch, Kassenprüfer Stefan Leckelt. Bürgermeister Harald Dirlenbach führte die Wahl per Handzeichen in kurzer Zeit durch. Bei seinem Fazit dankte Torsten Müller für die gute Zusammenarbeit und „dass immer Hilfe da war wenn sie gebraucht wurde.“ Er erzählte Anekdoten aus seiner Zeit beim Verein wie z.B. den Kampf mit den Katzenfischen, weswegen der Schulteich dreimal ausgepumpt werden

musste. Abschiedsgeschenke wollte der scheidende Vorsitzende nicht haben deswegen überreichte Stefan Emilius einen Blumenstrauß für die Ehefrau.

„Der Förderverein ist ein Herzensprojekt von mir,“ so die 1. Vorsitzende, „deswegen freue ich mich sehr über die Wahl.“ Auf 135 Mitglieder ist der Verein inzwischen angewachsen. Er hilft bei der Finanzierung und Organisation unterschiedlicher Angebote, die allen Schulkindern nutzen. Eine der größten und auch arbeitsreichsten Projekte ist der Schulteich, der 2013 eingeweiht wurde. Im Herbst letzten Jahres führten die Mitglieder wieder eine Grundsanierung durch. Mit Hilfe von Georg Schuhmann (Bauhof) und den 3. Klassen pumpte man den Schulteich ab, Unrat und

Vereine

Pflanzen wurden entfernt, neue eingepflanzt. Inzwischen erstrahlt der Schulteich in neuem Glanz, die Außenanlagen werden noch mit Unterstützung des Bauhofes hergerichtet. Jedes Jahr veranstaltet der Förderverein einen Lesewettbewerb. In 6 Wochen Lesezeit wurden von 52 Kindern 240 Bücher gelesen. Die Schul-T-Shirts sollen nochmals nachbestellt werden und stehen im Sekretariat für € 13,50 zum Verkauf bereit. Laut Thomas Bohnsack benötigten die Vereinsmitglieder „2500 Strohhalme“ um das Insektenhotel in diesem Schuljahr fertig zu stellen. Natürlich sollen auch die Geschenke für die Erstklässler beibehalten werden. Am „grünen Klassenzimmer“, also dem Unterricht draußen, will man arbeiten. Anna Braun stellte in der Versammlung auch neue Projekte des Fördervereines vor. Für die 2. Klassen soll ein Training mit einem ausgebildeten Hund angeboten werden, um den Umgang mit den Tieren zu lernen. Außerdem will man eine „Freundschaftsbank“ aufstellen. Sie dient den Schülern als Signal „ich suche Anschluss“. Als Vermittler will der Verein beim Projekt

„Friedenstreppe“ auftreten. Dabei geht es darum Konflikte zwischen den Kindern friedlich zu lösen, Schritt für Schritt, so wie auf einer Treppe. Finanziell gefördert werden sollen z.B. das Trommelprojekt, DROPS (Drogenprävention) oder die Mini Musik. Wie es mit den Finanzen aussieht erklärte Anja Kosch den Anwesenden. Unter den Einnahmen verbuchen sich die Mitgliedsbeiträge, Spenden, T-Shirt Verkauf und die Aktion Amazon smile. Auf der Ausgabenseite fallen an, neue Kinderbücher, Lesewettbewerb, neue T-Shirts, Erstklassfotos, Unterstützung für Kinder aus der Ukraine. Die stellvertretende Leiterin der Grundschule Vierkirchen Romy Zimmermann bedankte sich für die konstruktive Zusammenarbeit mit dem Förderverein. In nächster Zeit will der Verein die Mitgliederwerbung wieder etwas forcieren. In Zeiten von Corona sind Versammlungen und ähnliches ausgefallen deswegen sind die Mitgliederzahlen auch etwas rückläufig. Anna Braun hofft auf Zuwachs von den Eltern „denn der Förderverein ist ausschließlich zum Nutzen der Kinder da.“
Brigitte Weber



Helfer Thomas Bohnsack, Schriftführerin Sabine Spillner, 2. Vorsitzender Stefan Emilius, Vorsitzende Anna Braun, Kassenprüfer Stefan Leckelt, Kassiererin Anja Kosch.